

## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

## MUNICIPIO DE ACAXOCHITLÁN, HIDALGO. AYUNTAMIENTO 2021 – 2024

El H. Ayuntamiento de Acaxochitlán, Hidalgo; en su carácter de Sujeto Obligado, con domicilio para oír y recibir todo tipo de notificaciones, ubicado en las instalaciones del Palacio Municipal, Plaza Principal S/N Col. Centro, C.P. 43720, Acaxochitlán, Hidalgo; es el responsable del tratamiento de los Datos Personales de los titulares (persona física a quien corresponden los datos personales), que nos proporciones, los cuales serán protegidos y tratados conforme a lo dispuesto por los artículos 35, 37, 39, 42, y 45 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Hidalgo, y demás normativa que resulte aplicable.

Los datos personales que se recaben se utilizaran con la finalidad de acreditar la identidad del titular y en su caso del representante legal o apoderado del titular que realice algún trámite o utilice algún servicio que brinde esta institución pública.

El H. Ayuntamiento de Acaxochitlán, Hidalgo, tratará su información de datos personales como confidenciales y mantendrá medidas preventivas dirigida a protegerla contra pérdida, mal uso, acceso no autorizado, alteración o destrucción, no la divulgará para otro propósito que no sea el establecido en el Aviso de Privacidad de cada una de las áreas (oficinas de servicios y tramites del H. Ayuntamiento). Su información será tratada como confidencial y será administrada durante el tiempo necesario para lograr los fines mencionados en el presente Aviso Privacidad, el cual podrá actualizarse para reflejar los cambios en nuestras prácticas para recabar información, para la utilización de la información, y en materia de seguridad.







Cada una de las áreas del H. Ayuntamiento de Acaxochitlán, serán los responsables de administrar toda la información de los Titulares y tendrán la obligación de publicar y/o dar a conocer en presencia de estos, sus Avisos de privacidad Simplificado y/o Integral, ya que todas las áreas cuentan con distintos procesos en materia de manipulación de datos personales.

## Dichas áreas son las siguientes:

- Agua potable, Alcantarillado y Saneamiento
- Contraloría
- Catastro
- Conciliador Municipal
- Desarrollo Social
- Desarrollo Económico
- Junta de Reclutamiento
- Obras Públicas
- Tesorería Municipal
- Registro del Estado Familiar
- DIF

Cabe mencionar que ninguna área del H. Ayuntamiento de Acaxochitlán, no solicitarán datos sensibles en ninguna circunstancia, como aquellos datos personales que afectan a la esfera más íntima de su titular, o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riego grave para él, como, por ejemplo: estado de salud; información genética; creencias religiosas, filosóficas y morales; afiliación sindical; opiniones políticas; preferencia sexual. El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en los artículos 12, 15, 19, 20, 34, 35, 37, 40, 41, 44, y demás aplicables de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Hidalgo.

Se informa en el presente Aviso de Privacidad que NO se recabaran datos sensibles. Se informa que NO se realizaran transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados como lo son la Secretaria General de Desarrollo Social, Sistema DIF Estatal, Registro del Estado Familiar entre otros.







Usted pódrá ejercer sus derechos de acceso, notificación, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) tal y como lo dicta la presente Ley en los artículos 63, 64, 65, 66, 67, 68, directamente ante el área de esta institución pública responsable de los datos personales del titular de la Unidad de Transparencia de este Sujeto Obligado responsable, con dirección en Plaza Principal S/N Col. Centro, C.P. 43720 Acaxochitlán, Hidalgo; a través de escrito libre, formatos PDF, medios electrónicos o cualquier otro medio que establezca el instituto, o bien vía Plataforma Nacional de Transparencia.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Acaxochitlán, Hidalgo, o enviar un correo electrónico a <a href="mailto:transparencia2021.2024@gmail.com">transparencia2021.2024@gmail.com</a> o bien comunicarse a los teléfonos 776 752 0090, 776 752 0382

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para entender requerimientos de información de autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados. En caso de que exista un cambio en este Aviso de Privacidad, lo haremos de su conocimiento de manera presencial en nuestras instalaciones del Palacio Municipal de Acaxochitlán, Hidalgo y a través de nuestra Plataforma Web del municipio de Acaxochitlán <a href="https://acaxochitlanhgo.gob.mx/">https://acaxochitlanhgo.gob.mx/</a>

